

Lundi 25 novembre,

Cette semaine, plein de nouveautés ! D'abord nous avons fait la connaissance d'Ilyane, une élève stagiaire qui vient deux semaines dans notre classe pour apprendre le métier d'ATSEM aux côtés d'Eliane. Ensuite, nous avons rencontré Mélanie et Karen, deux étudiantes qui souhaitent devenir maîtresses et qui viennent observer notre classe pendant quatre jours.



Nous avons également participé pour la première fois cette année à des ateliers de Noël. Nous étions répartis en 16 groupes de 4 ou 5, avec des élèves des classes d'Armelle et Philippe, dans toute l'école pour fabriquer une décoration de Noël qui sera vendue lors du marché de Noël par le Sou des écoles : lutins, rennes, skieurs, surfeurs, bonhomme de neige, boules, cygnes, bonhommes barbus, sapins, flocons...





Un grand merci aux parents, grands-parents et nounou qui nous ont aidés.

Jeudi 28 novembre,

Aujourd'hui encore une nouveauté, petit-déjeuner à l'école ! Au menu, croissants, petits-suisseaux et oranges pressées. Nous pouvions choisir ce que l'on souhaitait manger, en fonction de nos goûts et de notre appétit. Pour l'occasion, la classe avait un peu changé et la table des grands était recouverte d'une grande nappe.



Après avoir mangé, nous sommes allés nous laver les mains et nous brosser les dents.





Ensuite nous avons rangé nos brosses à dent dans la classe pour les retrouver facilement la semaine prochaine. Le dentifrice et le verre ne sont pas nécessaires, l'école les fournit.



Merci aux mamans de Kelyann et Leyna de nous avoir aidés à presser les oranges, nous laver les mains et les dents, débarrasser... Désormais, nous pourrons prendre le petit-déjeuner tous les jeudis matin à l'école. Nous avons hâte de découvrir le menu de la semaine prochaine !

Jeanne nous a montré un coquillage sur lequel elle a collé des paillettes.



Vendredi 29 novembre,

Nous avons refait avec plaisir des ateliers de Noël.



En fin de journée, nous avons regardé trois court-métrages réalisés avec des techniques différentes : L'enfant sans bouche (4 min), Les pierres d'Aston (9 min) et Les abricots (12 min). Nous allons en visionner plusieurs pour comparer les techniques.